

Brésil: Les pilotes et le personnel navigant suspendent la grève



La Havane, 26 déc. (RHC).- Les pilotes et le personnel navigant au Brésil ont accepté une nouvelle proposition des compagnies aériennes et ils ont mis fin à la grève entamée le 19 décembre pour obtenir de meilleurs salaires.

La fin de la grève, qui a touché certains des principaux aéroports du pays pendant cinq jours, a été confirmée dimanche par le Syndicat national des pilotes de ligne (SNA).

Selon le site Internet de G1, le Syndicat national des pilotes de ligne a fait savoir qu'environ 70% de ses membres ont approuvé la proposition de nouvelle convention collective, qui prévoit une augmentation de 6,97% des salaires fixes et variables, ainsi qu'une définition de l'heure de début des congés et des compensations en cas de non-respect par les entreprises.

Les pilotes et le personnel navigant ont débrayé pendant deux heures tous les jours, du lundi à vendredi.

La grève dans neuf grands terminaux aériens du géant sud-américain a entraîné des centaines de retards de vols et des annulations.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308887-bresil-les-pilotes-et-le-personnel-navigant-suspendent-la-greve>



Radio Habana Cuba